



引き渡し訓練の感想



- ・初めての避難訓練だったので、親の私の方がそわそわしてしまって焦ってしまう場面があったのですが、先生方が落ち着いて的確な指示をしてくださったので、安心して流れを把握することができました。
- ・お忙しい中、引き渡し訓練を実施してくださりありがとうございました。子どもを引き渡してもらう際、子どもが走ってきたのでそのまま連れて帰りました。引き渡してもらう時に保護者の名前・連絡先等の確認があれば、より安全に連れて帰れるかな…と感じました。
- ・訓練を実施して頂きありがとうございました。香川県はまだ恵まれていますが、コロナ等想像もしていなかつた事が実際に起きている世の中、子どもたちも実践した事で身についたのではないでしょうか。大災害時が起きない事が一番ですが、子どもと共に「もしも起きたら…」の備えが身につきました。また参加させていただきたいです。
- ・引き渡し訓練に参加させていただきありがとうございました。非常階段の場所や避難場所などわからないことばかりでしたので、知ることができて良かったです。また参加する機会があれば、今度はオロオロせずにできるようにしたいです。
- ・先生方の声かけのおかげで、戸惑うこともなく、スムーズに引き渡し訓練ができたと思います。



☆。☆。保育部 1日参観の感想 ☆。☆。



- ・普段見ることのない園での生活を今回初めて見ることができてとても嬉しかったです。思っていた以上に先生の話をよく聞き、行動している姿に我が子ながら感心しました。また、先生方の子どもたちへの対応も素晴らしい、毎日こんな風に楽しませて頂いていることに心から感謝しています。
- ・家で教えていない動きをしていたのが、園で教わった事だと分かり、毎日家でもやってくれます。心配していた集団生活もなんとかできている事、毎日自分からみんなの輪に入って行く程楽しんでいる事、親として安心したと同時に、先生方の関わりの深さに感謝しています。家では甘えからワガママな面もあるので、園の様子を見て、我が子の成長を感じ思わず涙が出て感動しました。
- ・見送りや迎えの時とは違った時間帯の子どもたちの活動を見られ、大変貴重な時間となりました。友だちとの関わりや、生活リズムに合わせて過ごす姿は、入園当初には想像できないものであり、成長を感じられ嬉しく思いました。また、行事とは別にこういう機会があればいいなと思います。
- ・いつも園で覚えてきたことを「こうやってするんだよ！」「このうたうたったよ♪」と教えてくれています。参観で楽しそうに過ごしている姿を見ることができとても安心しました。先生方もいつも丁寧に関わってくださりありがとうございます。

